

Kirche in 1Live | 17.12.2022 floatend Uhr | Jan Hanser

Sache mit Weihnachten

"Hey, kannst du dieses Jahr die Location für die Weihnachtsfeier suchen?", fragt meine Kollegin. "Mach ich!", sage ich. "Ach!", schiebt sie noch hinterher. "Du könntest es bei Shirin versuchen." "Kenne ich nicht.", sage ich. "Sie vermietet diese stylische Industriehalle. Ich schick dir den Kontakt. Ruf mal an. Ich glaube eure Kids gehen gemeinsam auf die Schule."

Ich wähle die Nummer. Am besten sage ich ihr gleich, dass unsere Kids gemeinsam in die Schule gehen. Das erhöht meine Chancen. Shirin hebt ab: "Shirin hier, was gibt's?" "Äh, ja, hi, du kennst mich nicht, aber wir haben ein gemeinsames Kind..." Ich höre einen überraschten Ausruf noch bevor ich den Satz zu Ende bringen kann. Dann Stille. Ich lausche und höre Shirins erstauntes Flüstern: "Das müsste ich doch wissen!" "Wusste ich bis eben auch nicht.", sage ich. Meine Kollegin hats mir gesagt. Es geht um die Sache mit der Weihnachtsfeier." Schweigen. "Hallo?", frage ich. Dann erst checke ich was eben passiert ist und erkläre mich. Mega peinlich. Zum Glück lacht Shirin.
Die Sache mit der Weihnachtsfeier. Nicht alle Missverständnisse können so schnell aufgelöst werden, wie das, was ich eben erzählt habe. Wenn euch heute, eine Woche vor Heiligabend, noch so gar nicht nach Frieden und Liebe und Festessen zumute ist, weil da was schwer im Magen liegt, dann kann ich euch sagen: Die Sache mit Weihnachten an sich ist genau für solche Situationen. Jesus hat mal gesagt: Kommt her zu mir alle, die ihr müde seid und schwere Lasten tragt. Ich will euch Ruhe geben. Und diese Ruhe wünsche ich Euch auch.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

